
 
1 

 

DISCUSSIONE   CC  PUNTO 8)    ODG CC  25/11/2019  Documento unico di programmazione 

2019/2020; 

Sindaco: “ Anche il dup stasera in realtà non l’approviamo è stato un errore di valutazione, 

probabilmente dottore , mi dà se sbaglio, nel senso che non doveva essere approvato stasera 

ma con l’occasione l’abbiamo presentato, credo che il testo vi sia arrivato in modo tale che poi 

abbiamo tempo per il prossimo consiglio che faremo prima di Natale per poterlo guardare e 

eventualmente modificare.” 


